



Kreis-BB

## Sindelfingen tanzt und genießt

16.06.2012 - Von Fariba Sattler und Tim Schweiker

**Es geht rund in der Sindelfinger Innenstadt: Seit Freitagabend läuft die 36. Ausgabe des Internationalen Straßenfests. „Gemeinsam erleben“ heißt das Motto beim größten Fest der Stadt mit jeder Menge Musik, Folklore und kulinarischen Genüssen.**



Zur offiziellen Eröffnung durch Sindelfingens Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer haben Kinder aus den Kindertagesstätten Nikolaus-Lenau-Platz, aus dem Inneren Bühl in Darmsheim, vom Goldberg und aus der Weimarer Straße auf dem Marktplatz das „Sindelfinger Lied“ von Sabine Leppin gesungen. Schon eine Stunde zuvor war das Bühnenprogramm mit Folklore aus Mazedonien, der Türkei und Albanien gestartet.

Für den Eröffnungsabend hatten die Organisatoren vom Straßenfest den britischen Schlagersänger Graham Bonney, der 1966 mit dem Song „Supergirl“ in Deutschland bekannt wurde, auf die Marktplatz-Bühne geholt. Zum Programm auf der Hauptbühne gehörten auch Kabarettist Klaus Birk und die Band Rock DJ mit Hits von Robbie Williams. Vor dem Rathaus gab es am Freitag die dritte Ausgabe des Midsummer Metal. Und all das sind nur Ausschnitte aus dem Programm auf den neun Bühnen.

Am Samstag gibt es noch mehr auf die Ohren. Zum Beispiel Musik der Rolling Stones mit der Band But Stones ab 19 Uhr auf dem Marktplatz. Für schweißtreibende Rhythmen aus Brasilien sorgt die Escola de Samba ab 18 Uhr bei der Martinskirche. Auf dem Rathausvorplatz wird es ab 19 Uhr richtig laut: Die Toten Ärzte spielen Songs der Toten Hosen und der Ärzte aus 20 Jahren Rockgeschichte. In der langen Straße treten ab 19 Uhr SmoOove mit Barmusik auf. Ab 15.30 Uhr zeigt die Nachwuchsband Unsuspecting aus Magstadt auf der Bühne in der Mercedesstraße, was sie kann.

Auf den Bühnen gibt es den ganzen Tag etwas zu sehen, denn viele Vereine, die auf dem Straßenfest mitmachen, haben Auftritte ihrer Tanz- und Musikgruppen für das Wochenende vorbereitet. So auch die Gäste aus den Partnerstädten. Ihre Stände sind in der Ziegelstraße / Ecke Planie aufgebaut. Vertreter aus Chelm, Corbeil-Essonnes, Dronfield, Győr, Schaffhausen, Sondrio und Torgau präsentieren dort Leckereien und Kulturelles aus ihrer Heimat.

Am Sonntag ist um 9.30 Uhr ein Ökumenischer Gottesdienst auf der Hauptbühne am Marktplatz. Insgesamt gibt es neun Bühnen, die während dem Festwochenende bespielt werden: auf dem Marktplatz, in der Ziegelstraße, an der Martinskirche, auf dem Schaffhauser Platz, in der Grabenstraße und in der Mercedesstraße, am Sterncenter, auf dem

Rathausvorplatz und in der Langen Straße. Die Einsatzzentrale des Straßenfestvereins und der Infopunkt sind in der Planiestraße 1 aufgebaut.

### Info

Die Stände auf dem Straßenfest öffnen Samstag und Sonntag ab 11 Uhr. Auf den Bühnen treten die Vereine und Musikgruppen am Samstag von 10 bis 23.30 Uhr und am Sonntag von 11 bis 20 Uhr auf. Verkauft wird am Sonntag eine Stunde länger und am Samstag bis 1 Uhr. Mehr Informationen zum Programm gibt es auch auf [www.isf-sifi.de](http://www.isf-sifi.de) im Internet.

Portugiesische Genüsse: Hoch konzentriert legen Americo (links) und Cilio Alves am Wettbachplatz Tintenfische auf den Grill.

Es kann los gehen: Die mazedonische Tanzgruppe Mladost hat am Freitagabend auf der Bühne am Marktplatz den bunten Reigen aus Musik und Folklore beim 36. Internationalen Straßenfest in Sindelfingen eröffnet. Bilder: Stampe